



Develan busto de Luis Demetrio Tinoco

1 SEPT 2008



La Rectora Yamileth González García y el Lic. Luis Rafael Tinoco, hijo del Lic. Luis Demetrio Tinoco se encargaron de hacer la develización del busto. (Foto Omar Mena)

En el marco de celebración del Sexagésimo octavo aniversario de la Universidad de Costa Rica se realizó una ceremonia especial en las afueras de la Biblioteca Luis Demetrio Tinoco, en la que se develó el busto de este economista y abogado, quien como Secretario de Estado en el Despacho de Instrucción Pública en 1940 firmó el decreto de creación de esta Casa de Estudios Superiores.

Don Luis Demetrio Tinoco fue diputado en 1935 y presentó un proyecto de ley para la creación de una universidad pública en el país, sin embargo fue hasta que ocupó el puesto equivalente hoy al de Ministro de Educación Pública cuando logró su objetivo, el 26 de agosto de 1940, con el apoyo del Ex presidente Rafael Ángel Calderón Guardia.

En la actividad participaron familiares de don Luis Demetrio y su hijo Luis Rafael Tinoco junto a la Rectora de la Universidad de Costa Rica, Dra. Yamileth González García se encargaron de develar el busto.

Don Luis Rafael destacó la figura de su padre, como un hombre comprometido con su país, con la educación y que luchó siempre porque Costa Rica contara con una universidad accesible para todos los costarricenses.

Por su parte, la Rectora reconoció el gran aporte que este educador y humanista que dejó huella en el país, al luchar por la creación de la Universidad de Costa Rica, incluso al punto de que condicionó su aceptación al puesto de Secretario de Estado en el Despacho de Instrucción Pública al entonces Presidente Calderón Guardia a que se le apoyara su proyecto de creación de una casa de educación superior.

Don Luis Demetrio Tinoco nació el 26 de noviembre de 1905 y falleció en 1986. Fue el primer Rector interino de esta Institución y el primer decano de Ciencias Económicas.

La Rectora dijo que aquella institución que don Luis Demetrio Tinoco visualizó para el futuro es hoy Benemérita de la Educación y la Cultura, porque ha permitido por 68 años formar los recursos humanos que el país requiere, pero también profundizar en el conocimiento con su labor de investigación que realiza y proyectarse a la sociedad por medio de la tarea de acción social que cumple.

[Lidiette Guerrero Portilla.](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información

lidiette.guerrero@ucr.ac.cr